

Le Secret de la Sainteté

« Aime l'Esprit Saint et appelle-Le avec humilité et confiance. Il ne te fera jamais défaut. Il est, comme L'appelle mon Eglise, le « **Père des Pauvres**. » Il trouve sa joie en descendant sur ceux qui sont pauvres d'esprit, faisant de leur cœur son tabernacle. C'est là qu'il te faut rechercher sa présence. Commence à vivre dans une dépendance constante à ses divines inspirations. C'est ainsi que mes Apôtres vivaient, et c'est cela qu'était la vie de ma virginale Mère. Appelle-Le avec la prière qui t'est familière, t'adressant à Lui comme à « l'âme de ton âme. » Le cardinal Mercier a reçu **l'inspiration** d'appeler cela le secret de la sainteté. Celui qui vit dans une intime union avec le divin Paraclet sera nécessairement uni à ma Mère Immaculée. **Elle est présente partout où s'active l'Esprit Saint** ; et là où elle est, l'Esprit Saint s'introduit. A chaque instant, l'Esprit Saint est envoyé par le Père et le Fils pour rassembler les âmes dans l'unité, en les unissant à Moi et les unes aux autres. » (14 mars 2009 In Sinu Jesu)

Le cardinal Désiré-Joseph Mercier (1851-1926) a été archevêque de Malines, Belgique, dès 1906 jusqu'à sa mort. Voici, en ses propres termes, la pratique quotidienne qu'il recommandait : « Je vais vous révéler un **secret de sainteté et de bonheur** : si tous les jours pendant cinq minutes, vous savez faire taire votre imagination, fermer vos yeux aux choses sensibles et vos oreilles à tous les bruits de la terre pour rentrer en vous-même, et là, dans le sanctuaire de votre âme baptisée, qui est le temple du Saint-Esprit, parler à ce Divin Esprit, lui disant :

« Ô Esprit Saint, âme de mon âme, je Vous adore, éclairez-moi, guidez-moi, fortifiez-moi, consolez-moi ; dites-moi ce que je dois faire, donnez-moi vos ordres. Je Vous promets de me soumettre à tout ce que Vous désirez de moi et d'accepter tout ce que Vous permettez qu'il arrive, faites-moi seulement connaître votre volonté ».

Si vous faites cela, votre vie s'écoulera heureuse, sereine et consolée, même au milieu des peines, car la grâce sera proportionnée à l'épreuve, vous donnant la force de la porter, et vous arriverez à la porte du paradis chargé de mérite. Cette soumission au Saint-Esprit est **le secret de la sainteté**. »

LE PETIT RAYON DE SOLEIL

Nous savons combien, dans sa vie publique, Notre-Seigneur aimait utiliser des histoires, des paraboles pour faire pénétrer profondément les vérités les plus suaves, comme les plus arides. Voici une histoire qui, sous ses dehors enfantins, cache un enseignement d'une grande profondeur :

Un petit rayon de soleil qui, ayant pénétré dans une église par une verrière, y entendit une voix gémir doucement: « Toujours seul! » Le petit rayon de soleil alla à caresser, une à une, les statues du sanctuaire dans le but de les consoler, croyant que la plainte venait de là. Mais la voix murmurait encore: « Toujours seul! »

Il s'aperçut qu'elle sortait du tabernacle et voulut enlacer tendrement la prison du divin Captif. Peine perdue! La même plainte retentit dans le silence du saint lieu: « Toujours seul! » Et le petit rayon de soleil en devint tout triste...

Mais voici que l'église se remplit d'hommes et de femmes. La réunion était brillante. On chanta de beaux airs. Les hommes étaient distraits, les femmes chuchotaient et étalaient leurs plumes. Et Jésus dit encore: « Toujours seul! »

Après la cérémonie, un enfant pauvre entra, s'agenouilla devant l'autel et, de son cœur, partit un rayon qui se dirigea vers le tabernacle. Le petit rayon de soleil n'entendit plus rien... Il comprit que Jésus n'était plus seul!

(cf. La Foi en l'Amour de Dieu)

Lors de notre prochaine visite à l'église, serons-nous de cette foule qui entoure Jésus sans penser à Lui, ou saurons-nous emprunter la foi et l'amour de cet enfant, tout attentif à consoler Jésus, ce Jésus si souvent laissé seul, au tabernacle ?

